

¿Cuáles son los costes más importantes de vuestro proyecto?

Los costes fijos por el momento se van a dividir en 99 euros anuales para el registro al programa de desarrolladores de Apple. El alta como desarrollador en la Play Store cuesta 25 euros, es un pago único.

Como costes variables tenemos:

- El desarrollo de la aplicación, que ascenderá a unos 35€ por hora, que es el salario de todos los empleados y la electricidad consumida.
Los empleados podrán trabajar desde sus hogares con una jornada laboral de 8 horas.
- Contrataremos a una empresa con servidores para tener nuestra aplicación, cuyo precio ronda entre los 1.000€ y los 2.000€ mensuales.
- El precio de la compra de los ordenadores y monitores para nosotros y nuestros empleados, siendo estos de una gama media-alta ascenderá a unos 12.000€.
- Contrataremos a 2 empleados, que podrán trabajar desde sus hogares, los cuáles tendrán un sueldo de 1.300€ cada uno, con posibilidad de ascenso en función del rendimiento de la aplicación y de ellos mismos.
- El alquiler de la oficina es mensual, con un coste de 1.200 €, una nave en Pasealekua Mateo Errota, 5 en Loiola-Martutene, Donostia-San Sebastián.

El precio total asciende a los 17.704€ el primer mes, que se paga el primer sueldo, alquiler y demás, y con posteriormente unos costes de 5.613,25€ mensuales.

